
POVIA AL FESTIVAL DELLE MIGRAZIONI? NEANCHE GRATIS!

“La canzone di Giuseppe Povia è semplicemente vergognosa, indegna, incivile, razzista. Quel che
è certo è che noi non lo vorremmo neanche gratis al nostro Festival delle Migrazioni.” Lo  
dichiara l’assessore all’accoglienza del comune di Acquaformosa e delegato per l’immigrazione 
della Regione Calabria, Giovanni Manoccio, che commenta così la canzone “Immigrazia” 
lanciata, nelle scorse ore, dal cantante Povia sul suo profilo Facebook. “Un vero e proprio inno 
al razzismo- continua Manoccio- infarcito di affermazioni false con alcuni passaggi che fanno 
rabbrividire, soprattutto quando cita la parola “barcone”. Povia denota grande ignoranza sulla 
questione immigrazione e il fatto che il suo post sia dedicato a Matteo Salvini è tutto un dire. 
Proprio in agosto- continua Manoccio- Povia sarà in tour nella nostra regione, chissà, forse avrà
modo di capire come la Calabria è terra d’accoglienza e integrazione, cosa sottolineata con forza 
nelle ultime ore dal Segretario della CEI, Mons. Galantino. O forse- conclude Manoccio- resterà
chiuso nelle sue convinzioni. Da parte nostra non possiamo che rinnovare il nostro impegno alla 
solidarietà, parola che forse il cantautore non conosce, e il nostro appello: restiamo umani!” 
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